

Caen, le vendredi 4 juillet 2014

## Communiqué de presse

### **Report du compte pénibilité, le gouvernement doit se délier du MEDEF**

Mercredi, Manuel Valls a annoncé le report de l'entrée en vigueur du compte personnel de pénibilité de 2015 à 2016 cédant au chantage du patronat qui menaçait de ne pas participer à la 3<sup>ème</sup> conférence sociale qui s'ouvre lundi prochain.

Yanic Soubien, Vice-Président du Conseil régional de Basse-Normandie y représentera les régions de France (via l'ARF) à la table ronde « de l'éducation à l'insertion professionnelle » avec Benoit Hamon et Najat Vallaud-Belkacem.

Il condamne ce recul : *« une fois de plus, le gouvernement montre sa complaisance à l'égard du MEDEF en cédant à un ultime chantage. A l'heure où les inégalités au travail sont importantes, où il est acté que de nombreuses personnes sont touchées dans leur vie par des difficultés liées au travail, ce recul n'est pas acceptable et donne le sentiment que l'économie domine et dirige. La qualité du dialogue social consacré par la Conférence sociale et par la loi du 5 mars 2014 est dès lors remise en cause. »*